



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/43433

25/08/2021

108733

**AUTOR/A:** CUEVAS CORTÉS, Félix de las (GPP)

#### RESPUESTA:

El Gobierno es ambicioso en el impulso a la venta de vehículos eléctricos en España y en la progresiva y acelerada transformación del actual parque contaminante por nuevos vehículos de cero emisiones.

Las cifras de ventas de vehículos eléctricos responden aún a las consecuencias sobre la economía, y su impacto en los consumidores, de la crisis provocada por la pandemia. Por ello, se espera que en los próximos meses, conforme se vaya recuperando la actividad económica, también se vean alzas en las ventas de vehículos eléctricos.

El Gobierno no solo se apoya en la esperada e inminente recuperación económica, también ha puesto en marcha programas de ayudas para la adquisición de estos vehículos y para la instalación de puntos de recarga, como la reciente nueva edición del programa MOVES.

Por el lado de la oferta, el Gobierno también incentiva la producción en España de estos vehículos y el desarrollo de su industria asociada.

Para ello, el Gobierno ha puesto en marcha el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, que aportará los fondos necesarios para incentivar las inversiones en las empresas del sector que permitan su transición y la asignación de nuevos modelos cero emisiones en las plantas españolas.

Como parte del Plan, recientemente se ha lanzado el Proyecto Estratégico para la Recuperación y Transformación Económica para el Vehículo Eléctrico y Conectado (PERTE VEC), que ha sido el primer PERTE puesto en marcha en España, dada la relevancia del sector de la automoción en la economía española.



El PERTE VEC se concibe como una iniciativa integral sobre la cadena de valor industrial del vehículo eléctrico y conectado con un objetivo claro y definido: la creación del ecosistema necesario para que se pueda desarrollar y fabricar de manera integral un vehículo eléctrico y conectado en España.

Se prevé una inversión total de más de 24.000 millones de euros en el periodo 2021-2023, una contribución del sector público de 4.300 millones de euros, y una inversión privada de 19.700 millones de euros, desglosada entre diferentes medidas de apoyo.

Madrid, 11 de octubre de 2021